

# 学校通信

学校教育目標：「社会人基礎力の育成」

令和2年10月9日 第18号 四万十町立大正中学校



## 生徒会執行部 最後のあいさつ運動

9月28日(月)から10月2日(金)の一週間、生徒会執行部のみなさんであいさつ運動に取り組みました。

現・執行部の活動もあとわずかです。あいさつ運動においては、これまで寒い日も、暑い日も、晴れた日も、雨の日も朝早く校門に立ち、元気よくあいさつをしてくれました。本当にありがとうございました。次の生徒会執行部への良きお手本となりました。きっと、未来の大正中学校へつながっていくことでしょう。



## 音楽部 ミニ・コンサート

10月4日(日)第2回目のミニコンサートを行いました。前回と同様に保護者や地域の皆さんをご招待して開催しました。今回は映画の主題歌や演歌も曲目に加えバラエティーに富んだ演奏となりました。演奏の様子も前回より格段に成長した姿がみられました。演奏後には気持ち良く演奏曲を口ずさみながら帰宅される方もみられました。11月23日のライブ・コンサートにつながる良い演奏会になったと思います。ライブ・コンサートではさらに皆様の心に響く演奏をしますので、ぜひ、ご来演ください。



## ソフトボール部 県新人大会

10月3日(土)於：春野総合運動公園

1回戦：大正1-5仁淀・池川・尾川

新チームになって、初めての公式戦となりました。緊張のためか、自分たちのベストが尽くせず一回戦敗退となりました。しかし、自分と向き合い、己に克つことの大切さを学んだと思います。成長のためには目の前の壁を乗り越えていく努力が必要ということも感じたようです。後の練習では敗戦から学んだことを元に「基本を大事にする」「声を出す大切さ」「挑戦する」など意識して練習に取り組んでいます。「失敗から学び、己の成長に活かす」これからの成長が楽しみです。



## 職員の紹介 パート1

ご紹介が大変遅くなり申し訳ございません。写真を交え大正中学校職員の紹介をいたします。

【1年団】

山本 久恵 先生(1年担任 教科：数学 水泳部担当)

大正中学校4年目となりました。教職員15名のうち、在職年数の長さが5番目となりました。フレッシュではないのですが、どうぞよろしくお願い申し上げます。2学期も、1年生のみんなのパワーをもらって一緒に頑張ります。

堅田 智耶 先生(1年副担任 教科：音楽 音楽部担当)

この春から大正中にやってきました。音楽を担当しています堅田です。行事に一生懸命取り組んでいる生徒の皆さん、とてもすてきです！先日の体育祭も、とっても盛り上がりましたね♡11月1日は文化祭です！音楽も発表があるので、生徒の皆さんとともに頑張ります。

北村 啓佑 先生(1年副担任 教科：体育 バレーボール部担当)

今年度大正中学校に来ました。キャンプやアウトドアが好きなので、自然が多いこの大正に来て、良かったと思っています。だんだん涼しくなってきたので、河原でバーベキューをしたいなと考えています。専門種目はバレーボールをしてきました。よろしくお願いします。



北村先生

山本先生

堅田先生